

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 13.09.2017 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

Betreffend: Raubversuch und Körperverletzung im 52er durch syrischen Asylwerber, 22.06.2017

1. Wo war der **syrische Asylwerber** bis zu seiner Verhaftung untergebracht?
2. Wie kam der **syrische Asylwerber** nach Österreich?
3. Welche Organisationen betreuten den **syrischen Asylwerber** bis zu seiner Verhaftung?
4. Ist der **syrische Asylwerber** bereits durch andere Taten aufgefallen?
5. Wo ist der **syrische Asylwerber** jetzt untergebracht?
6. Wer betreut den **syrischen Asylwerber** jetzt?
7. Verliert der **syrische Asylwerber** aufgrund des **Raubversuchs** und der **Körperverletzung** seinen Aufenthaltstitel und wird abgeschoben?

Begründung

Öffentliches Interesse.

Fahrgast schritt gegen Asylwerber ein – und kassierte Schläge

Syrer wollte junge Mutter in der Straßenbahn berauben

Ein **gemeiner Räuber** war Mittwoch um die Mittagszeit in einer Garnitur der **Straßenbahnlinie 52** nahe dem Wiener Westbahnhof. Der 21-Jährige versuchte, einer Frau die Handtasche zu entreißen, ein Fahrgast kam der jungen Mutter zu Hilfe und kassierte dafür Schläge. Der **syrische Asylwerber** ist in Haft.

Durch das Kind im Wagen schien eine Frau in der Straßenbahn auf der Außen-Mariahilfer Straße abgelenkt. Das versuchte ein **Flüchtling** auszunützen und versuchte, ihr die **Handtasche zu entreißen**. Ein 53-jähriger Fahrgast hat den

Vorfall beobachtet und schritt ein, um der Frau zu helfen. Der ertappte **Räuber verpasste dem Mann Schläge ins Gesicht**. Täter und Opfer landeten auf der Polizeiinspektion Westbahnhof. Kurze Zeit später wollte die betroffene Mutter den

Raubüberfall anzeigen und suchte dieselbe Polizeiinspektion auf. Dort erblickte sie den **21-Jährigen** und informierte die Beamten über den Sachverhalt. Der **syrische Asylwerber** wurde wegen **Körperverletzung** und **versuchten Raubes festgenommen**. Das Opfer, ein **Austro-Ägypter**, erlitt leichte Verletzungen. Die 31-Jährige bedankte sich bei dem Mann, der ihr zu Hilfe gekommen war.

Martina Münzer

Am helllichten Tag wollte ein Räuber einer Frau in der Straßenbahn die Handtasche entreißen. Ein Fahrgast kam ihr zu Hilfe.



Auf der Polizeistation Westbahnhof erkannte die Frau den Mann, der ihr in der Bim die Handtasche entreißen wollte.

Paul Eidenberger, Polizeisprecher



Foto: Gerhard Bartel